



INFORMAN.id

Bupati Way Kanan Hadiri Rapat Paripurna HUT Kabupaten Yang Ke 23 Tahun

Aftisar Putra - WAYKANAN.INFORMAN.ID

Apr 28, 2022 - 20:02



Way Kanan – Dewan Perwakilan Rakyat (DPRD) Kabupaten Way Kanan menggelar Rapat Paripurna Istimewa dalam rangka hari jadi Kabupaten Way Kanan yang Ke – 23, yang di adakan di ruang rapat DPRD Way Kanan, Rabu (27/04/2022).

Rapat Paripurna dihadiri, Ketua, dan Wakil – Wakil Ketua serta Anggota DPRD, Bupati, Wakil Bupati, Unsur Forkopimda dan Instansi Vertikal, Sekretaris

Daerah, Staf Ahli, Para Asisten, Sekretaris DPRD, Kepala Organisasi Perangkat Daerah dilingkungan Pemerintah Kabupaten, Camat, Kepala Kampung/Lurah, Ketua BPK Se – Kabupaten Way Kanan, Sesepeuh, Tokoh Masyarakat, Tokoh Agama, Tokoh Pemuda dan Organisasi Wanita serta Insan Pers, Pelajar, dan Mahasiswa.

Disampaikan Bupati Raden Adipati Surya, dalam sambutannya bahwa, tanggal 27 April, tepat duapuluh tiga tahun yang lalu Way Kanan lahir sebagai Kabupaten definitif, yang merupakan pemekaran dari Kabupaten Lampung Utara.

"Sebagai daerah baru pada saat itu tentu banyak sekali tantangan dan keterbatasan yang dihadapi, tetapi dengan keuletan dan kesabaran pemimpin dan rakyat yang bersatu, Way Kanan pelan tapi pasti mengalami perubahan kearah yang lebih baik." jelas Adipati.

Lanjutnya, "Bahwa Perayaan ulang tahun Way Kanan yang bertepatan dengan bulan puasa kali ini, adalah saat yang tepat bagi kita selaku pewaris daerah untuk mengenang kembali perjuangan para pendahulu kita, yang telah berkorban baik moril maupun materil untuk tujuan yang sama yaitu masyarakat Way Kanan yang sejahtera, oleh karena itu atas nama Pribadi dan Pemerintah Kabupaten Way Kanan, saya mengucapkan terima kasih kepada para tokoh pendiri Kabupaten Way Kanan, baik dari unsur pemerintahan, tokoh adat, tokoh masyarakat, tokoh agama dan para cerdik cendekia yang secara langsung maupun tidak langsung berjuang dalam pembentukan Kabupaten Way Kanan. Dirgahayu Kabupaten Way Kanan, Selamat menunaikan Ibadah puasa kepada Saudara saudara kita yang menjalankan Ibadah puasa, semoga ALLAH SWT memberikan balasan pahala yang setimpal dan senantiasa diberikan kesehatan, Amiin," terang Adipati.

Masih Bupati," Bagian Prokopim Setdakab. Way Kanan Diusia ke 23 ini, meskipun ditengah pandemi covid – 19 beberapa capaian terus membaik antara lain kondisi perekonomian, tata kelola pemerintahan, pembangunan Sumber Daya Manusia, pembangunan kampung dan penanganan kemiskinan. Untuk kondisi perekonomian Kabupaten WayKanan selama 3 tahun terakhir terjadi fluktuasi yang cukup besar, pandemi covid – 19 yang mulai terjadi pada Maret 2020 mengakibatkan terkontraksinyapertumbuhan ekonomi tahun 2020 sebesar 1,16%, dimana pada tahun 2019 ekonomi masih tumbuh sebesar 5,17%, dan Alhamdulillah pada tahun 2021mulai terjadi pemulihan ekonomi yang ditandai dengan pertumbuhan ekonomi sebesar 2,90%. Untuk tata kelola pemerintahan juga terus dilakukan upaya peningkatan, hal ini terlihat dari, Pemerintah Kabupaten Way Kanan Kembali meraih penghargaan predikat opini Wajar Tanpa Pengecualian dari BPK yang ke sebelas kali secara berturut-turut. Hasil Penilaian Kepatuhan Standar Pelayanan Tahun 2021 dari OMBUDSMAN masuk pada Predikat Kepatuhan Tinggi (zona hijau) dengan Nilai 88,61," Jelas Bupati.

Bupati juga sampaikan," Denga penghargaan ini paling tidak menunjukkan bahwa Pemerintah Kabupaten Way Kanan memiliki komitmen yang tinggi terhadap pemenuhan standar pelayanan publik. Indeks Inovasi Daerah pada tahun 2021 sebesar 52,02 poin dengan kategori Kabupaten Inovati Untuk capaian pembangunan Sumber Daya Manusia juga semakin baik, hal ini terlihat dari terus membaiknya Indeks Pembangunan Manusia yang pada tahun 2020 sebesar 67,44 meningkat menjadi 67,57 pada tahun 2021, hal ini didukung oleh

capaian: Angka harapan hidup terus mengalami peningkatan, di tahun 2020 baru mencapai 69,40 tahun meningkat pada tahun 2021 menjadi 69,46. Bagian Prokopim Setdak Angka rata-rata lama sekolah juga mengalami peningkatan, di tahun 2020 mencapai 7,70 tahun meningkat pada tahun 2021 menjadi 7,71 tahun. Angka harapan lama sekolah tahun 2020 sebesar 12,36 tahun meningkat pada tahun 2021 menjadi 12,37 tahun. Angka pengeluaran perkapita disesuaikan tahun 2020 sebesar Rp.9.102.000,- meningkat pada tahun 2021 menjadi Rp.9.173.000. Untuk pembangunan kampung juga semakin baik, yang terlihat dari Indeks Desa Membangun (IDM) Kabupaten Way Kanan yang terus meningkat dari 0,6490 pada tahun 2020 menjadi 0,6558 pada tahun 2021. Jika dilihat dari kategorinya: Tidak ada lagi kampung dengan kategori sangat tertinggal, Kampung tertinggal sudah berkurang dari 21 kampung menjadi hanya 19 kampung," Papar Bupati.

Melalui hari jadi Kabupaten Way Kanan Ke-23 tahun, Bupati berharap untuk terus membangun komitmen agar dapat melakukan perubahan ke arah yang lebih baik.

"Dengan kekompakan dapat menciptakan suasana damai, membangun sinergitas antara Pemerintah Pusat, Provinsi, Kabupaten dan Kampung dengan harapan seluruh lapisan masyarakat memberikan dukungan atas kebijakan dan program pemerintah. Saat ini kita tengah berupaya memulihkan perekonomian daerah dan mengurangi kemiskinan yang memerlukan dukungan kita semua,"harapnya.

Kegiatan yang mengangkat tema, yaitu "Pulihkan Ekonomi dan Entaskan Kemiskinan Menuju Way Kanan Unggul dan Sejahtera. Sejalan dengan tema diatas, upaya pemulihan ekonomi dilakukan dengan cara: Mendorong lapangan usaha pertanian, kehutanan, dan perikanan yang berdampak besar bagi pemulihan ekonomi untuk diprioritaskan pengembangannya, Mendorong peningkatan nilai tambah produk pertanian di Kabupaten Way Kanan.

"Dengan mendorong pengembangan industri kecil olahan komoditas pertanian, peningkatan lapangan usahaperdagangan dengan memprioritaskan pengembangan perdagangan berbasis produk Kabupaten, mendorong usaha mikro menjadi salah satu penopang perekonomian Way Kanan, sehingga terus diupayakan agar usaha mikro baru dapat terus tumbuh dan usaha mikro yang sudah ada didorong agar terus berkembang sehingga mampu meningkatkan skala usahanya, ungkap Adipati.

Upaya pengurangan kemiskinan, dilakukan dengan: Meningkatkan Pemanfaatan Data Terpadu Kemiskinan Untuk Penanggulangan Kemiskinan, Optimalisasi Program Perlindungan Sosial, Pemberdayaan Masyarakat Miskin fokus pada masyarakat miskin ekstrim (persentil 1-13), Membangun Sinergi Penanggulangan Kemiskinan dengan Berbagai Pihak (Pemerintahan Kampung dan Dunia Usaha).

"Untuk itu, saya mengharapkan agar koordinasi dan sinergitas yang selama ini berjalan dengan baik dapat terus dipertahankan dan ditingkatkan, sehingga geliat pembangunan dapat berjalan dengan baik dan berdampak bagi kesejahteraan masyarakat di Provinsi Lampung, khususnya Kabupaten Way Kanan.

Melalui pertemuan yang baik ini, saya mengucapkan terima kasih dan penghargaan, kepada para pendahulu kita yang berjasa dalam membangun Way

Kanan, para pejuang Way Kanan, para Bupati dan Wakil Bupati periode sebelumnya, para Sekda, Anggota DPRD Kabupaten yang telah purna tugas, hingga Kepala Kampung/Lurah, Tokoh Agama, Tokoh Adat, Tokoh Masyarakat, Akademisi, Pengusaha dan Kalangan Profesional, guru dan siswa teladan, paramedis, Budayawan, atlet berprestasi dan seluruh warga masyarakat Way Kanan, yang dengan tulus dan ikhlasterlah memberi “sumbangsih” dalam membangun Daerah Kabupaten Way Kanan, semoga ketulusan dan keikhlasan para pendiri kabupaten ini mendapatkan keberkahan dan rahmat ALLAH SWT, amin yarobbal,” Tutup Adipati.

Reporter : TrEditor : Putra